

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2019/2020

19711201 - FATHIYATUL MUDZKIROH

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	jangan lupa mengenalkan nama, parafrase isi percakapan, cara mencari topiknya dah bagus, mengajak makan
PEMERIKSAAN KEKUATAN OTOT	sensibilitas dan diskriminasi dua titik perlu dibandingkan kiri dan kanan. untuk diskriminasi dua titik, semakin ke atas bagian tungkai memang akan semakin lebar, jadi wajar jika pasien mengatakan satu titik. belum cuci tangan setelah pemeriksaan
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	ok sdh baik
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	Informed consent : sdh baik. Cuci tangan : oke. R. Biseps, triseps, achilles dan patella jg sdh dilakukan dengan baik.
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI ANTERIOR, SINUS DAN TENGGOR	pasien ketarik bulu hidungnya, krn saat spekulum keluar posisi tertutup
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	Pemeriksaan Palpebra dan Silia : Sebaiknya pemeriksaan dilakukan juga dengan dengan senter, inspeksi keadaan kulit, lebar rima, gerakan palpebra belum dilakukan. Pemeriksaan konjungtiva dan sklera : kurang dilengkapi dengan pemeriksaan konjungtiva bulbi. Pemeriksaan kornea : pemeriksaan hanya dilakukan pada satu mata (OS), dan interpretasi yang diberikan masih kurang tepat. Pemeriksaan kamera okuli anterior dll: sudah cukup baik, hanya interpretasi yang diberikan masih ada yang kurang tepat, seperti yang refleks pupil direct dan indirect (sebutkan yang normal mengalami miosis apabila terkena cahaya), refleks akomodasi tidak dilakukan. Pemeriksaan lensa : shadow test interpretasinya masih kurang tepat. Komunikasi baik, untuk profesionalisme berlatih kembali untuk dapat melakukan pemeriksaan yang nyaman untuk pasien.
PEMERIKSAAN TELINGA	sipp, sudah bagus :)
PEMERIKSAAN VISUS	pakai pinhole tesnya dicoba sampai visus yang lebih tajam (mata kanan kok cuma dicoba sampai E?)
TEKNIK ASEPTIK	Cuci tangan: keran ditutup dengan handuk ;persiapan alat:cukup ; washing: bilang kalo diulang paling tidak 2x ; scrubing: keran tidak usah ditutup; pengeringan: kalo sudah sampai siku jangan kembali ke atas lagi; gowning: cukup; gloving: cukup ; pelepasan baju: baju dulu baru sarung tangan, teknik melepas sarung tangan keliru; Profesionalisme: cukup